

Terral, un impulso a la motivación de niñas y mujeres del Raval

Elena del Valle García
Periodista

Terral organiza actividades, todas ellas dirigidas a niñas y adultas del barrio barcelonés del Raval que quieren participar y formarse. En el centro se palpa un ambiente de trabajo, convivencia y diálogo que favorece la autonomía y crecimiento personal de todas las participantes.

Cada tarde, de lunes a viernes, en Terral se respira un favorable ambiente de estudio entre las niñas. Todas ellas acuden después del colegio a realizar los deberes con la ayuda de las voluntarias, en el marco del programa 1@1, que consiste en un seguimiento personalizado que establece la voluntaria en relación con la niña, orientado al refuerzo escolar de Primaria, ESO y Bachillerato. M. Teresa, una de las voluntarias, nos cuenta cómo todas ellas sueñan con llegar a la universidad y se esfuerzan día a día para conseguir las mejores calificaciones en sus estudios. Nos pone el ejemplo de Lindsay, una niña filipina del barrio, que llegó una tarde muy contenta por su excelente nota



en matemáticas después de una tarde de estudio intensivo.

Las chicas que se dedican al voluntariado de las niñas suelen ser jóvenes universitarias, que no sólo ponen empeño en marcar unos hábitos en el estudio y motivación, sino que también apuestan por la alegría y el sentido del humor creando un ambiente dis-

tendido donde todo el mundo acaba encontrándose a gusto. Alejandra, estudiante de tercero de Derecho, explica la importancia de la motivación y la transmisión de los valores con júbilo: «Como universitaria, me siento motivada y creo tener la necesidad de transmitirlo a otras personas.»

Pero no todo es estudio para las ni-

ñas; también se organizan actividades lúdicas y deportivas, como básquet, excursiones, clases de baile... que promueven la convivencia, el trabajo en equipo y el desarrollo de las habilidades como la capacidad artística o musical. Para las adultas existen una serie de actividades (idiomas, informática o taller de moda), a partir de las cuales pueden adquirir una formación base que les otorga las herramientas necesarias para labrar un futuro prometedor para ellas y sus familias.

Terral, obra corporativa del Opus Dei, es una iniciativa social situada en el corazón del Raval con el objetivo de promover el voluntariado para evitar la exclusión social de niñas y mujeres en la zona. Desde su fundación, hace casi diez años, la pieza clave ha sido la ayuda incondicional de las voluntarias que dedican parte de su tiempo libre a colaborar en las actividades que se organizan.

Victoria Guinduláin, directora de Terral, comenta: «Todo esto se hace posible gracias a la generosidad y el apoyo de muchas personas, que ofrecen su tiempo y su buen hacer sin buscar recompensa alguna.»